
日本橋の魔女 
 

メルマガを購読してくれているあなたに、感謝の意味もこめて魔女の情報をシェアさせて頂きます
ね。 

この前、アンケートをとった時に・・・・ 

「能力の高いサイキック（透視等）の方を知りたいです」 

という希望が何件かあったんだよね。 

まあ、アンケートのプレゼントとしてRVの情報を出していたので、そういった希望があるのもわ
かります。 



ちなみに、あのOERVでも直感は冴えるし、個人差はあるけれどもリーディングしている少なから
ずのプロの人達が使っているテクニックでもある。 

しかしながら、それとはまったく別次元のRVをする人達が存在する。 

生まれながらにRVが出来て、なおかつ専門的な訓練と実践をつんだ人達。 

この、生まれながらっていうのは意外と多いんだけれども、高いレベルで生まれながらっていう
のは少ない傾向にある。 

なおかつ、生まれながらにサイキックな人は専門的な訓練をしなくても視えてしまうので、そのま
まの人が多いのである種のバランスが欠けているケースが多い。 

例えば・・・・ 

○　体調や環境に能力が左右されすぎたり 
○　言動がフレキシブル（変動）的すぎて、アドバイスを受ける方が大変だったり 
○　特定の信念体系の思い込みが強かったり 

するケースが多くて、バランスがとれている人っていうのは意外に少ない。 

その少ない人達に私も何人か今まで会った事があるが、全部が全部わかるわけではないと思うん
だけど・・・ 

「なんで、そんなことまでわかるの？」 

という感じの事を言われてビックリした経験がある。 

ただ、ここで問題が発生する。 

＝＝＝＝＝＝＝ 
日本橋の魔女 
＝＝＝＝＝＝＝ 

そういう人達は・・・・・ 

○　紹介性で紹介者のチェックが厳しくて、紹介しようと思っても断られる 
○　芸能人や特定の縁のある人しか相手をしてくれない 
○　一般の人も予約出来るが、最低半年から１年以上待つケースが多い 



などなど。 

だから、私が良いと思った人も自由には紹介出来ないんだよね。 

ところがだ。 

紹介出来るのは今だけかもしれないけれども、私が会ったなかで１、２位を争う程の実力者のOK
が出た。 

私が会ったのは、ちょとした偶然が重なる縁がもとで１年前の５月にセッションしてもらったの
が最初だった。 

流れとしては、ある日・・・・・ 

Bさん 
「リアルさん、なんか凄い人見つけたよ」 

リアル 
「どんな感じ？」 

Bさん 
「かなり見えてるよ」 

リアル 
「どれどれ・・・」 

とちょと調べてみると、クリアサイトに所属する人だった。 

ちなみに、クリアサイトというのはレバナ・シェル・ブドラさんが作ったもので、透視では老舗
的存在。 

しかし、私はどっちかとうと、ああゆう学校的なものはあんまり信用していなくて・・・・ 

「クリアサイトって、コースを受ければ誰でも透視が出来るやつでしょ？」 

と疑問というか感想を口にした。 

Bさん 
「いや、そうなんだけどHさんは違うみたいだよ、小学生の時から口コミで休み時間に鑑定してい
て行列が出来ていたんだって、前世は魔女だったらしいよ」 

リアル 
「魔女？　なにそれー　ホントかよーー」 



ということで、１年前は今後、どういう方向性で行こうか設定を決めかねている時期だったんで、
みてもらう事にした。 

＝＝＝＝＝ 
内なる声 
＝＝＝＝＝ 

ちなみに、私の場合は内なる声っていうか、内なる声って言っても別に音として耳元で声がする
わけじゃないけど、内なる意思みたいなのがたまに発動して・・・・ 

「こっちだ」 

と方向を示唆（しさ）してくれるんだけど、それっていうのは・・・ 

「えーー　本当ですか、そっちですか」 

とか 

「マジですか、ちょとハードなんじゃないですか」 

みたいな内容が多いよね。 

まあ、こういう風に言うと神秘的に思うかもしれないけど、これは誰にでもあって聞こえてきて
いると思う。 

ただ、他人からの情報や概念によって聞こえなくなっているだけなんだと。 

テレビ、ネット、本、スマホ、会社、所属しているグループや仲間、家族 ets 

なんかから、１日中情報が入ってくるわけじゃん？ 

例えばだよ？ 

自分の本当の気持ちが月に３０万くらいの手取りがあって、自然が豊かな所でノンビリ暮らせれ
ばいいやと思っているのに・・・・ 

「収入は１０００万以上稼がないといけない」 
「長いローンを組んでも都会のマンションや一戸建てに住まないといけない」 
「車は高級外車にのらなければ男じゃない」 



みたいに、社会や周りに洗脳されて、やみくもに働かされていたりするわけよ。 

まあ、逆の場合もあるけどね。 

とにかく、心の声ってあるって話。 

ちょうど、１年前というか、もっと前からだけれども心の声が方向を出してきていたのよ。 

「うーーん　それ　やるんですか？」 

と私は躊躇（ちゅうちょ）していたんだよね。 

２回目のWEB講座で限定解除の話はしたと思うけど、ちょうどあれでお話した抵抗が出てきてた
わけよ。 

やっぱり私だって・・・ 

「楽な方と困難な道のどっち選ぶ？」 

と聞かれたら、楽の方を無意識的に選んでしまうわけ、でも、ちょと我慢して頑張ろうかみたい
な気持ちではあったんだよね。 

そこのところ、困難な方ということで、私の内部では方向性出ていたんだけど、やっぱり自分１
人の判断だとバイアスというか偏りは生じるわけじゃん？ 

色々な先入観とか、あれこれで自分の事を正確に判断出来ているかっていうと、偏っている場合
もあると思う。 

そこで、話は戻るけど、そんだけ凄いんだったらみてもらおうということで、日本橋に行ってき
た。 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
２１層のオーラが指し示す未来図 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

名前はハウオリさんと言うんだけど、俗にいうオーラ鑑定みたいなものから最初は入る。 

そうそう、魔女っていったけど、けっしてオドロオドロしい感じじゃないよ。 

ジョギングが趣味の健康的な感じの女性。 



しかも、恐くない　笑 

こういった鑑定とか占いとかスピ系なんかで、たまに恐いというか・・・・・ 

「あなたね！　そんなんじゃ全然ダメでしょ！！」 

みたいな人がいるじゃないですか、まあ、良し悪しは別としてね。 

でも、そういう感じじゃないくて、話していると極めて普通の感じ。 

オーラ鑑定っていうのは、もう色々なプロとか友人・知人にみてもらった事があるので今更感は
あるんだけど、まあ、そういうスタイルならお願いしますという事で鑑定が始まった。 

確か７つの階層のオーラを３つに細分化してみるので計２１階層の色と性質をみるというやつ。 

その色をみながら、現状とこれからの対処法なんかを話てくれるスタイル。 

まあ、ありがちって言えばありがちなんで、最初はほぼ期待しないで鑑定を受けに行ったんだけ
ど、結果・・・・ 

「うーーーん　これは」 

未来の事については、変動要素というか、様々な要因があり正確さというのは未知数だが、久々
にこれは凄いと思った。 

始めてインド占星術を受けた時の衝撃を超えた感がある。 

ちなみに、ハウオリさんは日本橋でお仕事をされている関係もあるんだけど、どちらかというと
ビジネスマンがお客さんに多くて仕事関係のアドバイスを良く求められるらしい。 

実際に受けてみた感想として、ビジネスマンが多いというのもうなずける。 

なぜなら、良くあるスピリチャルで前世がどうだとか（聞けば教えてくれるが）、宇宙がどうだ
とかの話はあまりなくて、今現在、その人の課題とそれへの取り組み方みたいのをバランス良く
アドバイスしてくれる。 

しかも、その精度がめちゃくちゃ高くて、あれからの結果を検証すると月単位でほぼ当たってい
た。（個人差はあるだろうが）。 

だから、１年前からブログで紹介したかったんだけど・・・・ 

「ちょと結果を検証してからにしよう」 



と思って１年間寝かせておいたわけ。 

私は去年の５月に１回、１０月に１回行ってきて、つい最近、先週も久々に行ってきた。 

＝＝＝＝＝＝ 
リアルの場合 
＝＝＝＝＝＝ 

私のケースで言えば、簡単にいうと今まで通りブログを書いて情報をシェアしている方が気軽で良
かったんだよね。 

ただ、しばらく前から内なる声が「やれ」って言っているし、ビジョンとしてもだいたいみえる
からやった方がいいっていうのはわかるんだけど・・・ 

「え？　俺がですか？　やらないとあれなんですか？」 

という気持ちが大きかったんだですよ。 

自立して仕事をするっていうのは、３０歳の時から独立してやっているからいいんだけど、こう
いったスピ系を仕事にするというのは結構、私的にはハードルが高かったんですよ。 

だけれども、様々な現象が起きてきて、どうしても流れ的にはやる方向性がみえてるというか、
流れていって・・・ 

「やっぱりやらないとあれなんですか」 

と思っていた矢先、最後の後押しをしてくれたのがハウオリさんなんだよね。 

なんていうかな、「やらないとあれなんですか」っていうのは決して物凄く嫌なわけではないんだ
よ。 

富士山があったとするでしょ？ 

「きっと富士山の山頂にのぼってご来光を受けると素晴らしいに違いない」 

とは思うわけだけど、それには早起き（もしくは徹夜）して夜の内から何時間も山頂を目指して
頑張らないといけないわけじゃないですか。 

途中、足は疲れるし高山病になって頭痛くなったりするかもしれないじゃない？ 

まあ、そういったイメージ。 



詳しい体験談を話だすとかなり長くなってしまうので、この程度にしておきます。 

だから、もしあなたが単なる興味本位で遊び半分で行くんだったら、「ああ、面白かった」程度
かもしれないけど、何か改善したい事や努力の方向性を明確にしたい場合は一押しですよ。 

最初にお話したように、このレベルで見れる人ってなかなか鑑定してもらえるチャンスがないと思
う。 

しかも、現実的なところに根ざしたアドバイスというか安定感もあり、人柄も信頼出来る。 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
鑑定してもらえないかも？ 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

ただ、もしかしたら鑑定してもらえないかもしれません。 

なぜなら、実は先週、ヴィギャンメンバーさんにこの情報を紹介したら、既に予約が結構入ってし
まっているので、今回のメルマガでもゆっくり考えていると鑑定してもらうのが数ヶ月先とかに
なってしまうかもしれません。 

だから、ご希望の方がいましたら、なるべく早めがいいと思います。 

また、今後ブログの方でも、もしかしたら紹介するかもしれないし、今後、ハウオリさんは本を
出すという話も耳に挟んだんで、そうなってしまうと「アドバイスが欲しい時にしてもらえない」
状態、つまり長いあいだ待つケースも考えられます。 

https://ameblo.jp/hauoli-makana/ 

サイトは普通だし、ブログもなんか普通ちゃあ普通だけれども、見かけに騙されないで下さい
ね。 

初回のセッションは１時間３０分で２８０００円（2025年現在は5万円）です。 

まあ、若干、価格は高めだけれども、価格というのは需要と供給、もしくは費用対効果でなりたっ
ているので、これで方向性がハッキリしたりやることがわかるという意味では納得のプライスだ
と思う。 

こうやって紹介しているからって、別に私は手数料をもらってやっているわけじゃないし、ボラン
ティアというか、感謝の意味も込めて今回はご紹介というお話でした。 

https://ameblo.jp/hauoli-makana/


まあ、ちょと本音部分の嫌な話になるんだけど、本当だったらジャンル的にカブる分野なので、
ヴィギャンのメンバーさんはもちろん、私のメルマガの読者さんやブログの読者さんに、同業者的
でハイパワーなハウオリみたいな人を紹介するのっていうのは人によってはしないと思う。 

でも、やっぱり私は自分に少しでも縁がある人は色々な意味で得をして欲しいし、幸せになって
もらいたいので・・・ 

「もし必要であるのなら行ってみるのもいいかもね」 

ということで紹介する事にしました。 

では、今日も読んで頂いてありがとうございました。 


